

# Queremos que Tarancón siga ofreciendo un servicio deportivo de calidad



La gestión de escuelas deportivas municipales se realiza actualmente con una gestión combinada, hay escuelas en las que directamente lo hace el ayuntamiento y disciplinas que se gestionan a través de convenios firmados con los distintos clubes de la localidad... (ver archivo adjunto)

**Link to Original article:** <https://www.agdcm.es/noticias/queremos-que-tarancon-siga-ofreciendo-un-servicio-deportivo-de-calidad?elem=252614>